

COMMUNIQUE DE PRESSE

Vendredi 30 mars

Arnaud Montebourg, représentant spécial de François Hollande
Vincent Feltesse, directeur de la web campagne

vous invitent à découvrir en exclusivité le nouveau dispositif de la campagne de terrain de François Hollande :

les "stand-up" pour François Hollande

Dans cette dernière phase de la campagne, les personnalités politiques présenteront sur l'ensemble du territoire le projet du candidat en allant à la rencontre directe des citoyens grâce à l'initiative des "stand-up".

Le "stand-up" consiste à organiser une prise de parole publique et un échange direct avec la population dans des lieux publics et de manière impromptue à l'aide d'un stand parapluie présentant les principaux points du programme de François Hollande.

RDV dès samedi, le 31 mars, pour la journée de lancement des "Stand-Up"

Pour la première journée du dispositif, plusieurs personnalités politiques organiseront des "stand up" partout en France. Vous êtes invités à découvrir cette nouvelle initiative avec :

Arnaud Montebourg à Cachan (94)
Najat Vallaud Belkacem à Lyon
Vincent Feltesse à Bordeaux
Guillaume Bachelay à Rouen
Malek Boutih à St-Michel sur Orge
Guillaume Garot à Laval